



Medienmitteilung

Datum: 30. September 2013 – Nr. 46
Sperrfrist: keine

Der Kanton Obwalden bewirbt sich mit der Gemeinde Engelberg als Standort für das nationale Schneesportzentrum

Der Regierungsrat Obwalden hat sich in Zusammenarbeit mit dem Einwohnergemeinderat Engelberg entschieden, die Destination Engelberg als Standort für das nationale Schneesportzentrum vorzuschlagen. Das umfangreiche Bewerbungsdossier wurde fristgerecht auf Ende September 2013 eingereicht.

Das Bundesamt für Sport BASPO prüft, ob sich in der Schweiz ein nationales Schneesportzentrum realisieren lässt. Dieses Zentrum soll gleichermassen drei Zielgruppen ansprechen: Es soll Schulen optimale Voraussetzungen für Schneesportlager bieten. Gleichzeitig soll es als Ausbildungs- und Trainingsstätte für möglichst alle Schneesportarten dienen und schliesslich soll es auch den Ansprüchen des Leistungssports genügen. Im Hinblick auf eine umfassende Evaluation möglicher Standorte wurden die Kantonsregierungen eingeladen, Bewerbungsdossiers für mögliche Standortgemeinden eines solchen Schneesportzentrums einzureichen.

Der Kanton Obwalden und die Gemeinde Engelberg sind überzeugt, dass Engelberg hervorragend als Standort für ein Nationales Schneesportzentrum geeignet ist. Als Destination im Herzen der Schweiz verfügt Engelberg über eine zentrale Lage mit sehr guter Erreichbarkeit aus dem ganzen Land. Eine Lagerwoche kann deshalb optimal für die Schneesportausbildung genutzt werden. In Engelberg selber sind die Wege kurz, und auf engem Raum sind viele Sportangebote vorhanden. Engelberg verfügt bereits heute über eine sehr gut ausgebaute Infrastruktur für den Wintersport und speziell über ein sehr schneesicheres Skigebiet. Dank der im Ort verankerten Sportmittelschule sind ideale Voraussetzungen vorhanden, um den Breiten- und den Spitzensport zu verbinden und entsprechende Synergien zu nutzen. Auch im Sommer bietet Engelberg ausgezeichnete und vielfältige Sportmöglichkeiten. So kann das geplante Zentrum das ganze Jahr über genutzt werden. Neben dem Regie-

rungsrat Obwalden und dem Einwohnergemeinderat Engelberg unterstützen auch der Regierungsrat Nidwalden, der Gemeinderat Wolfenschiessen sowie weitere touristische Leistungsträger aus der Region die Obwaldner Kandidatur. Die breite Unterstützung aus der Region für den Standort Engelberg rundet das Profil der Obwaldner Bewerbung ab.

Für Sportbegeisterte ist Engelberg ein Eldorado mit unbegrenzten Möglichkeiten. Hier bleiben für den Wintersportler keine Wünsche offen. Aber auch die intakte Natur, das vielseitige Vereinsleben, die kulturellen Möglichkeiten sowie die schulischen Angebote sind Pluspunkte, die Engelberg nebst dem grossen Sportangebot sowohl im Winter wie auch im Sommer so einzigartig machen. Engelberg bietet beste Voraussetzungen für die Realisierung eines nationalen Schneesportzentrums. Der Regierungsrat Obwalden, der Einwohnergemeinderat Engelberg sowie weitere touristische Leistungsträger aus der Region würden sich sehr freuen, zukünftig Jugendliche aus der ganzen Schweiz im nationalen Schneesportzentrum Engelberg begrüßen zu dürfen und diese wieder vermehrt für den Schneesport zu begeistern.